

# EL VIGÍA CATÓLICO

## DE CIUDADELA

CON APROBACIÓN DE LA AUTORIDAD ECLESIASTICA

### PUNTOS DE SUSCRICION

En la Redacción, calle de S. Onofre n.º 29.  
Y en esta Imprenta.

EN PALMA: Tipografía Católica calle de Fortuny n.º 6

ANUNCIOS Y AVISOS. Los suscritores á 5 céntimos por línea.  
Los no suscritores á 10 id.

### CONDICIONES DE LA PUBLICACION.

Esta revista se publica los miércoles y los sábados  
al precio de 50 cént. de peseta al mes en la isla  
En provincias, 1'50 pesetas trimestre.

Y las repeticiones á la mitad de precio.

### SECCION RELIGIOSA.

JUEVES 14.—San Calixto Papa y mártir.

VIERNES 15.—Santa Teresa de Jesus, virgen y fundadora.

SÁBADO 16.—La beata María de la Encarnacion.

### CULTOS.

Jués 14. — La Misa y el Oficio divino son de San Calixto Papa y mártir, con rito doble y color encarnado, haciéndose conmemoracion de la Octava de Ntra. Sra. del Pilar.

En Santa Magdalena, continua el Novenario á Santa Teresa de Jesus, con exposicion de S. D. M.

El viérnes próximo, festividad de la Seráfica Doctora Santa Teresa de Jesús, las religiosas Carmelitas residentes en el Hospicio, obsequiarán á su excelsa Madre con brillantes cultos, que se verificarán en la iglesia de Santa Magdalena. Por la mañana tendrán Comunión general y á las diez se cantará Misa mayor solemne, siendo orador el M. I. Sr. Arcediano. Por la noche terminará la novena.

### CRÓNICA.

#### España.

Circula en Málaga gran cantidad de pesetas falsas con el busto de Isabel II y cuño de 1863, cuyo sonido y peso no se distingue de las legítimas.

Muchas son en Valencia tambien, las piezas de á dos pesetas falsas que están en circulacion con el busto de la Repú-

blica y año 1870, y se distinguen de las legítimas por ser el borde más grueso y el ramo que ostenta en la mano la efigie de la República, más grande.

—Dice *Las Provincias*:

«Un nuevo apóstol curandero. En la estacion del ferro-carril de Sagunto se repartió anteayer el siguiente impreso:

«Aviso.—Ha llegado á esta poblacion el renombrado Pelegrin Garcia, el que tantas maravillas viene ejecutando por todas las poblaciones de España.

«Este ciudadano está dotado de una gracia pasmosa, cual no se ha conocido en este siglo; pues su afan no es otro objeto que dar remedio á los enfermos que estén desahuciados de la medicina de varias enfermedades físicas y morales. Este eficaz remedio se adquiere pronto y radicalmente si el paciente tiene fe en las doctrinas de Jesucristo. —Para por algunos dias en la calle de (sigue con letra de mano) por Sagunto á Gilete.»

«Lo más notable consiste, segun nos dicen de Sagunto, que son muchas las personas que visitan el pueblo de Gilet en busca del apóstol, y que sin ningun escrúpulo se someten á sus prácticas curanderas, que no son otras que ciertas evocaciones á los espíritus que se suponen están dentro de un cántaro lleno



de agua, y de la que hace beber al paciente.»

### Roma.

Un piadoso personaje romano ha concebido no ha mucho el proyecto de fundar una Archicofradia universal, cuyo objeto es reunir el número posible de personas de todas las naciones, á fin de combatir eficazmente los planes de la Masonería. El Patron de esta sociedad es San José, protector de la Iglesia universal. Todos los miércoles del año estarán especialmente consagrados á implorar la proteccion de este santo Patriarca. El centro de la Obra estará en Roma, desde donde ejercerá su influencia sobre el mundo entero. Aunque nacida ayer, cuenta ya esta santa Liga con más de 6,000 asociados. Numerosos Prelados, Obispos y Cardenales italianos se han apresurado á inscribirse en ella. Las demás naciones es de esperar secunden este movimiento religioso, que seguramente rebortará con el auxilio de Dios grandes beneficios sobre el mundo católico.

### Madrid.

—Tomamos de nuestro querido colega la *Revista Popular*:

«Con ocasion de los estragos que el cólera está haciendo en la diócesis de Cervia (Italia), el clero está dando ejemplos del mas ardiente celo y de la más edificante abnegacion. El mismo Prelado de la diócesis ha puesto su propio palacio á disposicion del municipio, ofreciendo su propio lecho y toda la ropa de su uso. Además el mismo Prelado va de casa en casa socorriendo y asistiendo á los coléricos, y lo mismo numerosos sacerdotes movidos del ejemplo de su Prelado, quienes agotados sus propios recursos organizan suscripciones y buscan recursos de todo género con que atender á las urgentísimas necesidades que surgen por todas partes.»

¡Qué malos son los curas!



### SECCION LOCAL.

A las once de la mañana del último lunes un repique general de campanas anunció á este vecindario la llegada de S. E. I. nuestro venerable y amado Obispo. Fueron á recibirle el Ilmo. Cabildo y varios individuos del clero, deseosos de saludar á S. E. I. y expresar le los sentimientos de viva satisfaccion por su feliz regreso á la capital de la Diócesis.

El hecho de tener otra vez entre nosotros á nuestro bondadoso Prelado al cabo de más de tres meses de ausencia, es para nosotros doble motivo de gozo intimo y filial, por cuanto, segun dijimos en el número precedente, el estado de salud de S. E. es altamente satisfactorio.

Dios le conceda en adelante, con la gracia de una salud inmejorable, abundante copia de consuelos espirituales, que le hagan llevaderas y dulces las duras tareas del Apostolado que con tanto zelo y abnegacion viene ejerciendo en esta diócesis de Menorca.

Al objeto de saludar y dar la bienvenida al Excmo. Sr. Obispo, le han visitado estos dias gran número de personas de todas clases sociales, y entre ellas, muchas de las más distinguidas y de la alta nobleza de esta poblacion. El clero residente en la Catedral subió en corporacion á saludar á S. E. I. en la mañana del día de ayer.

El colegio de señoritas de Ntra. Sra. de las Mercedes que estaba abierto en la calle de S. Sebastian se ha trasladado á la del Rosario n.º 6. Su Directora al participarlo á sus numerosos amigos



y conocidos, tiene la satisfacción de ofrecerles su nuevo local, en el que continuará educando á las señoritas confiadas á su cuidado con el esmero que lo ha venido haciendo hasta el presente.

El domingo próximo pasado, según anunciamos oportunamente salió de la Catedral la magnífica procesion del Rosario, la cual recorrió la misma carrera que la del *Corpus*. Precedían á aquella los colegiales internos del Seminario, detrás de los cuales era llevada en andas una bella imágen de San Domingo; seguía á esta, la comunidad de beneficiados parroquiales y el cabildo, llevando en el centro la esbelta efigie de Ntra. Sra. del Rosario.

Gran multitud de personas del sexo devoto, formaban respetable séquito.

Durante la procesion, se rezó gran parte del Rosario, acompañado por los acordes de la música de Capilla, finalizándose aquel, llegada la procesion en la Catedral.

D. Pedro Riudavets y Monjo ha sido nombrado Comandante de Marina, en sustitucion del difunto Sr. Cardona y Netto.

El astrónomo D. Manuel Lapiedra, cuyos pronósticos obtienen por lo general confirmacion, ha publicado el siguiente para el mes actual:

Imperarán los nublados con buena temperatura en la primera decena; del 12 al 20 un brusco cambio producirá lluvias en toda la península española y en las costas de la Gran Bretaña; en las del Norte de la península ibérica grandes tempestades, finalizando los penúltimos días del mes con frios, próximos á la congelacion é inundaciones en algunas comarcas de Francia, y grandes nevadas en los distritos montañosos de Europa.

El viajero italiano Succi (de Forli), según leemos en una correspondencia de Roma inserta en el *Correo Catalan*, terminó su ayuno de 30 días, sostenido únicamente — según dice — por un licor que él ha descubierto en Africa. Se pretende afirmar que en este hecho no hay nada de charlataneria, porque una comision de médicos vigiló constantemente á Succi durante su larguísimo ayuno. Pero en general se guarda mucha reserva, y no es mucho el ruido que se hace por un hecho, que á ser cierto, sería verdaderamente extraordinario.

Para visitar al señor Succi en su habitacion, durante el mes de su ayuno, habia que pagar un franco. Le han visitado unas seis mil personas. El experimento se ha hecho en Milan. Ahora se dice que lo repetirá en París ó Londres.

### ¿QUE ES EL ROSARIO?

¿Con qué palabras ensalzaremos esa devocion santa, la más pura, la más grandiosa, la más bella de todas las devociones, de todas las instituciones piadosas? ¿Con qué loores la ensalzaremos, la predicaremos debidamente?

¡El Rosario! La corona de rosas que dió la Madre del divino amor á su querido hijo Domingo, por la inspiracion, para atraer y santificar con su celestial perfume.

¡El Rosario! El caudaloso rio de embalsamadas aguas para cicatrizar las llagas del corazon causadas por la culpa.

¡El Rosario! La honda invencible para triunfar de los gigantes infernales que en nuestro camino se presentan disputando á la gracia su poder.

¡El Rosario! Benéfica y suave nube para templar en el espíritu el ardor de las pasiones.

¡El Rosario! Columna celestial de



luz clarísima deparada por María para alumbrarnos en las tinieblas de la vida. Cristalina, abundante fuente, abierta de la dura roca del pecho humano por el poder de la Madre de Dios para apagar la sed en el árido abrasador desierto de la peregrinación, en el viaje á los collados eternos.

¡Oh! ¡el Rosario! Hé ahí la devoción más tierna y más grande, la más dulce y provechosa, la reina de todas las devociones, la más brillante síntesis de todas las alabanzas con que tributamos honor y gloria al Altísimo y á la Reina del empireo.

El Rosario es un raudal inagotable de poesía engendradora de fe, vida y placer inexplicable: él ¡da alegrías indecibles y celestiales consuelos al alma afligida que en el afán de sus mortales angustias devota lo reza, siendo más dulce á su espíritu ¡que la miel á sus labios, que la música sonora á sus oídos.

El Rosario es un canastillo de aromáticas flores; es la mística flor de celestia! frescura sembrada por la Virgen en el desierto de la vida; es una corona de rosas más bella que cuantas flores pueden criar jardines terrenales, desplegar sus hojas, y embalsamar el ambiente con sus perfumes; es la azucena de más pura fragancia y encantadora belleza.

El Rosario es el sello de alianza entre Dios y el hombre, iris de paz y mensajero de dicha; es el fanal que alumbrá los pasos vacilantes de la humanidad pecadora y el lucero esplendoroso que alumbrá más allá de la tumba la región de la bonanza.

El Rosario es una escala de espléndida luz que, bajando desde el cielo á la tierra, derrama divinas claridades sobre los difíciles caminos que desde el oscuro suelo nos dirigen á la patria

celestial; es la cadena misteriosa que através de los temerosos desiertos de la vida conduce á los que á ella se acogen á las mansiones de una eternidad sin tiempo ni mudanza.

El Rosario es ese bajel feliz que, bogando á toda vela por el borrascoso Océano de este mundo, conduce sin peligro hasta depositar en las playas bien hadadas de la gloria á todos los que á él se han refugiado.

El Rosario es el sol resplandeciente que ilumina las inteligencias, fuente de amor divino, manantial de inextinguible esperanza y de vida perdurable; maná celestial que maravillosamente conforta á los tristes mortales en su peregrinación del tiempo á la eternidad.

Es el baluarte inexpugnable de la Iglesia contra el cual se estrellan todos los esfuerzos de los hijos del error, todos los ataques que contra ella dirigen todos los poderes del infierno ¡y de la tierra combinados.

Es el medio más poderoso, fácil y suave para disipar ignorancias, quitar errores y herejías; es el resorte más poderoso del corazón humano para vencer toda clase de pasiones.

El Rosario ha sido la devoción predilecta de todos los Santos y hombres ilustres, al par que piadosos, desde su institución hasta nuestros días. De él se han valido los misioneros más insignes como del medio más poderoso para extender por todas partes el reino de Dios y de su Iglesia. Con él un San Vicente Ferrer sacó la Europa del profundo letargo en que yacía y disipó las densas tinieblas en que estaba envuelta, y la libró de hundirse en el horroroso abismo á cuyo borde ya se hallaba á causa del gran cisma de Occidente. Con él un San Francisco Javier llamó al banquete de la civiliza-



cion y del Cristianismo á las inmensas regiones que se ocultan entre los bellos celajes de la aurora y que aún estaban sombreadas por la noche tenebrosa del paganismo y de barbarie. Con él un San Jacinto y un San Luis Beltran y un Bartolomé de las Casas atrajeron al gremio de la Iglesia innumerables muchedumbres de herejes cismáticos y paganos. Él ha sido y es, el arma predilecta de esos heraldos de Cristo que dedican su cara existencia á evangelizar las gentes en todas las latitudes del globo, en Oriente y Septentrion, en el Occidente y Mediodia.

(Se concluirá.)

## LA CARTA DE UN HERMANO . . .

### IV.

Muy satisfecho y engreido deberá de estar nuestro prohombre al ver la tristísima celebridad de su famosa carta; pues que si algun admirador puede haber tenido, será indudablemente de su cofradia mandiluna, ó de la familia tabernaria, ó quizás de los que tampoco oyen misa ni se confiesan.

Y precisamente tiene que suceder así. Porque se necesita toda la ignorancia de un topo, toda la mala fé del que vive sin religion, toda la sinrazon de un extravagante en grado superlativo, para elogiar la tan desdichada epístola.

Basta examinarla con alguna detencion, para convencerse uno de que toda ella, de pies á cabeza, es una solemnisima extravagancia.

¿Que dice V., hombre?

Si, si, lo dicho,

En prueba de ello, vean ustedes lo que el hermano. . . se atrevió á contestar á sus padres, cuando estos le escribieron que el que *no va á misa, ni se*

*confiesa, no puede ser padrino ni es enterrado en sagrado.*

Fué su respuesta, sin más ni menos, lo que se llama un adefesio.

Ahi está; cátenla ustedes, y verán cuan bien condimentada la supo presentar á sus padres. Dice así: *la caridad no distingue de colores y la tierra, toda absolutamente toda, es sagrada.*

Saquen ustedes ahora la consecuencia.

Luego, y esto será lo que habrá querido deducir el hermano. . ., *el que no va á misa ni se confiesa, puede ser padrino y es enterrado en sagrado.*

¡Escelente manera de argumentar!

A este paso, el dia menos pensado, nos encaja otra ingeniosa premisa, y de ella nos va á sacar por conclusion que la Virgen Santisima se llamó Juana.

¡Si sabrá el hermano. . . lo que es caridad!

¡Si se habrá figurado que hay quien tiene caridad blanca, amarilla, negra, ó de otro color!

Y á la tierra ¿de donde le vendrá el ser toda ella sagrada?

¡Caridad!... ¿he?...

¿No fuera mejor dicho *flantropia*, una vez que los masones no tienen, ni practican, ni conocen lo que es caridad?

¡Como!... ¡Caridad en boca de uno de los mas antiguos masones del Oriente. . .!... ¡Si será esto una especie de apostasia de la benéfica y humanitaria secta!

La caridad unicamente es propia de la Iglesia, y solo en la Iglesia se practica.

Y la Masoneria no es la Iglesia, y tampoco están en la Iglesia los afiliados á la secta.

Como que los masones, al dar sus nombres para ser inscritos á una sociedad secreta, ya cargan con la excomunion reservada al Romano Pontífice.



*La caridad no distingue de colores...*  
¡Bravo!

Es decir, que el que tiene caridad (léase filantropía) ya podrá ser padrino!

Es decir, que si un hereje dá un mendrugo de pan á un pobre, ya podrá apadrinar á un niño en el acto de su bautismo solemne!

Es decir, que si un pagano alargare su mano para dar de limosna unos pocos céntimos á un desvalido, ya no tendrá impedimento alguno para ser *fiador*, á quien la Iglesia podrá desde luego encargarle la educación espiritual de un niño!

Buena estaria pronto la Iglesia con esta clase de padrinos, fiando á los herejes y paganos, y aunque fuera á los mismos masones, la administración de tan importante tutela.

No, no es la caridad, lo que se necesita para poder uno ser padrino.

Lo que se requiere, es tener fé, mucha fé, conocer los principales misterios de nuestra santa religion y saber los mandamientos de Dios y de la Iglesia, para poder enseñar, en defecto de los padres, á los niños que se apadrinen en el acto del bautismo.

Vea, pues, el hermano... cuan desafortunado estuvo al escribir aquello de que *la caridad no distingue de colores*.

Se figuró el pobre hombre que con esta frase iba á colocar á sus padres en un callejón sin salida, y estampó en la carta un despropósito, una majadería.

Pero no es menos peregrina la idea de que *la tierra, toda, absolutamente toda, es sagrada*.

Esto si que tiene lances, Señores míos; casi estoy por decir que es esta una razón de las llamadas de *pié de banco*.

Y efectivamente: miren ustedes que

es ocurrencia feliz la del hermano... convertir de una plumada á *toda la tierra, absolutamente toda*, en un campo sagrado, ó en cementerio católico.

Luego, si *toda la tierra, absolutamente toda, es sagrada*, en cualquier punto de ella en que sea enterrado un cadáver, aunque lo hayan echado en un muladar, allí estará bien, muy bien, digo, que será igual, enteramente igual, á que le hayan dado sepultura en un lugar bendecido.

Esto, como ven ustedes, no puede negarlo el hermano... so pena de incurrir en una monstruosa contradicción.

Luego, si *toda la tierra, absolutamente toda, es sagrada* ¿á qué ese grito feroz de la Masonería, cuando á uno de sus adeptos se le niega la sepultura eclesiástica?

¿A qué esos pretendidos recursos para conseguir la exhumación del cadáver de uno de su cofradía mandiluna y su consiguiente traslación al cementerio católico?

¿A qué tanta circular, tanta comisión, tanto aparato y tanto preparativo para cantar victoria contra el auto del Superior competente, negando la sepultura eclesiástica á un Gefe de la Masonería?

Si se está bien en cualquiera parte; porqué esas demostraciones hostiles á la Autoridad de la Iglesia? ¿Porque ese miedo, incomprensible en los masones, al cementerio que hoy llamamos *neutro*, ó de los disidentes?

¿Lo ven ustedes?

No es mal laberinto este otro en que se ha metido el hermano... y del cual ni aun á duras penas se sale de él.

Esto mismo me recuerda que predicando un sacerdote en la festividad del Corpus, demostró, teológicamente se



supone, que por las palabras de la consagración el pan se convertía en el cuerpo de Jesucristo.

*No puede ser*, dijo en su interior al oírle uno de esos jóvenes que suelen echarla de despreocupados; y como estaba persuadido que era un error lo que había dicho el orador sagrado, con el objeto de desprestigiarle lo refirió á la mañana siguiente á sus compañeros de taller.

Lo supo el padre Predicador, emplazándole para tener una entrevista con él, le preguntó: *¿en que se funda V. para negar que por las palabras de la consagración no se convierte el pan en el cuerpo de Cristo?*

A lo que contestó el atrevido joven, cuya necedad corría parejas con su arrogancia; *me fundo, padre, en que, cuando era niño, si me caía á tierra un pedacito de pan, me decía en seguida mi madre; recógelo y bésalo, que el pan es nuestro Señor; y así ¿cómo puedo yo creer que VV. los sacerdotes lo conviertan en lo que ya es?*

El caso no puede ser mas parecido.

Para ese tonto y osado joven, el pan todo, absolutamente todo, era sagrado; y para el hermano . . . la tierra toda, absolutamente toda, es también sagrada.

Si la tierra toda es sagrada ¿porque tanto clamoreo y tanta queja cuando un hermano del *honrado* hermano . . . es enterado fuera del cementerio católico?

O viceversa; cuando un hermano del *honrado* hermano . . . es enterrado fuera del cementerio católico ¿porque tanto clamoreo y tanta queja, si la tierra toda es sagrada?

¿No les convence á ustedes esta inconsecuencia de la gente de mandil, la que, sin quererlo ni pensarlo, nos viene á confirmar que no es sagrada toda la tierra?

Traslado pues, al hermanito . . . y

que salga, si es que pueda, de ese lío en que se ha metido.

Pero no; mejor será que se calle, mucho mejor que permanezca en profundo silencio, no sea que caiga después en otro error *pejor priori*.

## MOVIMIENTO DEL PUERTO.

### DESPACHADOS.

Día 12.—Para Palma, pailebot «Nueva Estrella», de 36 ts., pat. Jaime Vives, con 5 trip., 4 pas. y varios efectos.

Últimas noticias según los telegramas publicados por varios periódicos.

Un periódico dice que el nuevo Gabinete es de un matiz más conservador que el anterior, otro le da tan solo tres meses de vida.

La hija y sobrina de Villacampa han cumplimentado á S. M. la Reina Regente, agradeciéndole el perdón que ha concedido á los sediciosos.

El brigadier Villacampa y los demás reos indultados han sido trasladados á la cárcel modelo.

Una comisión representando sociedades científicas, literarias y comerciales cumplimentó á S. M. la Reina felicitándole por el indulto concedido. La Reina contestó que no quiso ni una gota de sangre en la cuna del rey.

Los diarios conservadores se muestran poco dispuestos á aplaudir el acto de clemencia ejercido por la Reina indultando á los sediciosos que han turbado la paz de la capital de España y se han rebelado contra sus legítimas autoridades.

Se dice que un personaje amigo del Sr. Zorrilla aconseja á este que salga de Francia cuanto antes. El Sr. Zorrilla está disgustado del sesgo que toman los sucesos.



El brigadier Villacampa y el teniente Gonzalez y los sargentos indultados han salido para Cadiz con el objeto de embarcarse para Fernando Poo en cuyo punto han de cumplir su condena.

Oficialmente se ha declarado constituido el nuevo ministerio en esta forma:

Presidenete	Sr. Sagasta
Gobernacion	» Leon y Castillo
Fomento	» Navarro Rodrigo
Marina	» Rodriguez Arias
Guerra	General Castillo
Ultramar.	» Balaguer.

Continuarán desempeñando la Cartera de Estado el Sr. Moret, la de Gracia y Justicia el Sr. Alonso Martinez, y la de Hacienda el Sr. Lopez Puigcerver.

En Viena se han efectuado muchas prisiones por haberse descubierto que una partida anarquista se proponia incendiar los grandes depósitos de madera que rodean la ciudad. Se ha descubierto además una gran cantidad de dinamita, puñales y bombas explosivas destinadas á poner fin á la Real familia.

---

### VARIEDADES

---

#### LA JORNADA DE LA VIDA.

Un desengaño aqui, y alli un deseo;  
 Una ilusion allá;  
 Una esperanza fúlgida, que acaba  
 En negra realidad.  
 Al subir de la vida la pendiente,  
 Deslúmbra nos el sol  
 Con sus rayos de gloria y esperanza,  
 De juventud y amor.  
 Llegamos á la cúspide, y sentimos  
 Frio, cierzo invernal,  
 Por más que á nuestras plantas pri-  
 (mavera  
 Tienda su manto real.  
 Y de la cima por opuesta senda  
 Tornamos á bajar,  
 Y el sol, como se aleja, nos parece  
 Que alumbra y brilla más.

Pues somos tan ilusos, que volvemos  
 La vista con dolor,  
 Que una existencia de sufrir nos vela  
 Un dia de ilusion.  
 Lúgubre nos parece, estrecha y sola,  
 Y aún hórrida quizas,  
 La recabada fosa que nos brinda  
 Consoladora paz.  
 ¡Ay que en toda una vida de amargura  
 No aprende la razon  
 Que los goces, la dicha, la fortuna,  
 Humo y miseria son!  
 Un desengaño aqui, alli un deseo;  
 Una ilusion allá;  
 Una esperanza fúlgida, que acaba  
 En negra realidad.  
 Tal es la vida, si, senda erizada  
 De espinas y tristor;  
 Mas por ella pasando llegaremos  
 A otro mundo mejor.

**Aurora Lista**

---

### ANUNCIOS.

---

## ALMANAQUES AMERICANOS.

Bonito, bueno y barato es el variado surtido de almanques americanos recibidos en la Imprenta de Cursach y Leon, en cuyo establecimiento se guarda además dos remesas de almanques de buen gusto, entre los cuales habrá una variada seccion de Religiosos.

### VIDA

DEL BIENAVENTURADO PADRE

**SAN IGNACIO DE LOYOLA**

FUNDADOR DE LA RELIGION

**DE LA COMPAÑIA DE JESUS.**

POR EL

**PADRE PEDRO DE RIVADENEIRA**

*religioso de la misma compañía*

(Segunda edicion)

Véndese en esta imprenta al precio  
 20 rs. vn., lujosamente encuadernado.

Imprenta de Salvador Fábregues, Plaza Nueva n.º 10.